



6 Pièces

265 m²

Réf. PE-00416

2 800 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Èze Bord-de-Mer, idéalement proche de Monaco, cette propriété d'exception offre une vue à couper le souffle sur la mer Méditerranée. Les plages d'Èze Bord-de-Mer sont accessibles à pied ou en voiture, tout comme le port et les commerces de Beaulieu-sur-Mer, Saint-Jean-Cap-Ferrat et Cap-d'Ail. Nichée au cœur d'un secteur résidentiel prisé, à quelques minutes du littoral et entourée d'espaces verts protégés, cette villa développe environ 265m². Elle dispose également d'une piscine intérieure et d'une superbe vue mer. Composée d'un salon et une salle à manger, trois suites, ainsi qu'une ...

Located in Èze Bord-de-Mer, ideally close to Monaco, this exceptional property offers breathtaking views of the Mediterranean Sea. The beaches of Èze Bord-de-Mer are accessible on foot or by car, as are the port and shops of Beaulieu-sur-Mer, Saint-Jean-Cap-Ferrat and Cap-d'Ail. Nestled in the heart of a sought-after residential area, just minutes from the coast and surrounded by protected green spaces, this villa offers around 265m² of living space. It also boasts an indoor swimming pool and superb sea views. Comprising a living and dining room, three suites and a bedroom (or office) to suit ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT JEAN CAP FERRAT

3 av Claude Vignon - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

